



Los veteranos de pelota del Grupo, el jefe de la sección, Roberto Costales, y las integrantes del equipo femenino, con Alberto Ancizu, ayer en el merendero Las Peñas. J. C. ROMÁN

«Es de agradecer que a estas alturas se acuerden de mí»

El pelotari Alberto Ancizu recibe un homenaje al cumplirse medio siglo de su medalla de bronce en el Mundial de Motevideo

CARLOS AMADO

GIJÓN. No fue el más destacado de sus éxitos deportivos, pero fue la ocasión elegida para rendir un merecido homenaje a la figura de Alberto Ancizu, histórico pelotari grupista, que se mantiene en activo con otros veteranos del frontón del Grupo. Con motivo del 50 aniversario de la medalla de bronce que logró Ancizu en el Campeonato del Mundo de Motevideo de 1974, una veintena de perso-

nas se reunieron ayer en torno a una comida para dar una sorpresa a quien también fue campeón del mundo en 1970 (San Sebastián), 1978 (Bayona) y 1982 (México), además de plata olímpica en México 1968, cuando la pelota vasca fue deporte de exhibición.

Además de los compañeros de frontón, con lo que aún comparte actividad y de los que surgió la iniciativa de este reconocimiento, también se sumó el actual responsable de la sección de pelota del Grupo, Roberto Costales, y las tres integrantes del equipo femenino, formado esta temporada.

«No tengo palabras para agradecer que a estas alturas se acuerden de mí, pero tengo la suerte de compartir el día a día y jugar to-



Ancizu sopló las velas del 50 aniversario del bronce mundialista que logró en Motevideo en 1974. J. C. ROMÁN

avía con gente que me aprecia», reconocía Ancizu tras la comida. «Además estoy muy contento porque está volviendo a resurgir la pelota en el Grupo, se está trabajando bien desde la sección, que también cuenta con mujeres aho-

ra, y se vive un ambiente fenomenal en el frontón», añadió el navarro, que llegó a Gijón por primera vez para participar en la Semana de Pelota del Grupo. «Después el grupista Alberto Cortina, que también era presidente de la

Federación Española, me invitó a jugar representando al Grupo y hasta hoy», rememoró el pelotari. Como recuerdo, Alberto Ancizu recibió una pala tallada con su nombre por el también pelotari Fernando Alonso.

MÁS DEPORTE

TENIS | ROLAND GARROS

Djokovic abandona por lesión y Alcaraz ya está en semifinales

E. G. El sueño de Novak Djokovic de conquistar el vigésimoquinto Grand Slam tendrá que esperar. El serbio se ha retirado del torneo de Roland Garros por un problema

en la rodilla derecha y no saltará hoy a la pista para enfrentarse al noruego Casper Ruud en los cuartos de final. El que ya está en semifinales es Carlos Alcaraz. El murciano pasó por encima del griego Stefanos Tsitsipas en poco más de dos horas, al que ganó por 6-3, 7-6 y 6-4. El tenista español se medirá el viernes a Jannik Sinner, que saldrá de París como número uno.



Alcaraz celebra la victoria en los cuartos de final. REUTERS

BALONMANO

El Motive.co cierra su plantilla, con Alfredo Rodríguez al frente

C. A. El Motive.co Gijón se quedó ayer de vacaciones y da por cerrada la plantilla para la próxima temporada, que militará un año más en la Liga Guerreras. Al frente del equipo seguirá el técnico gijonés Alfredo Rodríguez, que se incorporó al proyecto en enero, en plena crisis de resultados.